



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

aide médicale

Question écrite n° 91983

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la pénurie des professionnels de santé dans le monde. Selon le rapport annuel de la santé publié récemment, il manque quatre millions de médecins, infirmières et autres agents de santé pour répondre aux besoins mondiaux, dont 2,3 millions dans les pays en développement, ce alors même que la population mondiale augmente. Selon cette étude, 57 pays connaissent une grave pénurie de personnel de santé qui les empêche de vacciner les enfants, d'assurer les soins prénatals ou de traiter le sida, le paludisme et la tuberculose. Parmi ces pays, 36 sont situés en Afrique subsaharienne. L'OMS estime à 59,2 millions le nombre des travailleurs de la santé à temps plein. Mais ils sont concentrés dans les pays riches et dans les villes, et les pays pauvres pâtissent d'un exode des compétences. Quelque 1,3 milliard de personnes n'ont ainsi pas accès aux soins élémentaires. En conséquence, il souhaiterait savoir s'il entend encourager les vocations à l'international, notamment par le biais de stages des étudiants en médecine.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91983

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 18 avril 2006, page 4120